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Мусульмане никогда не признают решения президента США признать Иерусалим
столицей Израиля.

  

Такое мнение высказал муфтий Чечни Салах-Хаджи Межиев, призвав представителей
всех конфессий не поддаваться на провокации, чтобы не усугубить ситуацию на
Ближнем Востоке. 

  

«Мы призываем людей всех конфессий трезво оценить все последствия необдуманных
решений американского и израильского руководства и не допустить подрыв мира на
Ближнем Востоке. Мы, мусульмане, никогда не признаем за правду ложь США, наглым
образом пытающихся утверждать, что столицей Израиля является Иерусалим», -
цитирует сообщение муфтия в Instagram РИА Новости.

  

По мнению муфтия, Израиль представляет интересы Америки в регионе, и цель США —
получить новый военный плацдарм на Ближнем Востоке. 
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